

**Gallmannsegg.** (Schadenfeuer.) Infolge Ueberhitzung des Backofens geriet die Holzbedachung oberhalb der Küche des Wohnhauses der Besitzerin Maria Hojas, insgemein Friedrich, in Gallmannsegg in Brand, der am Holzbaureiche Nahrung fand und das Wohnhaus in kurzer Zeit einäscherte. Die Familie Hojas konnte nur das nackte Leben retten. Die ganze Wohnungseinrichtung, alle Lebensmittel wurde ein Raub der Flammen. Wegen Wassermangels war an eine Rettungsaktion nicht zu denken. Die Besitzerin Hojas erleidet einen Gesamtschaden von 4000 S, dem eine unbekanntes Versicherungssumme entgegenseht.